
 

Roma, 4 dicembre 2014 
Prot. 212 /SG/OR.S.A. Ferrovie       

Ntv S.p.A. 
Spett.li 
 
D.ssa Valentina Ercolani 
Resp. Relazioni Industriali 

 
Ing. Gianbattista  La Rocca 
Ing. Federico Meda 
Gestione Equipaggi 

 
Oggetto: Trattativa turni NTV 
 
La Scrivente, come già ampiamente dibattuto nell'incontro avvenuto  in data 27/11/2014 con  la struttura 
Gestione Equipaggi di  codesta  Spettabile  Società,  ritiene di Qualità un  turno  che  garantisca  chiarezza di 
regole gestionali, equilibrio dei carichi di lavoro, fruibilità dei pasti, fruibilità delle pause , efficacia dei tempi 
e decoro dei luoghi per i riposi fuori distretto e, non ultimo, un adeguato e gratificante riposo settimanale 
al  termine di ogni  sestina di  lavoro. Ciò  ribadito; abbiamo  ritenuto  lo  strumento  “Pronta Disponibilità  in 
Turno”,    uno  strumento  gestionale  ovviamente  in  contrasto  con  i  nostri  parametri  di  valutazione  della 
bontà e qualità dei turni di lavoro del personale di macchina. 
  
A meno di 10 giorni dall'entrata  in vigore dei nuovi  turni,  ci giungono preoccupanti  segnali da parte del 
personale che lamenta un inasprimento dei carichi di lavoro. 
Il  gaudio  prodotto  dell'eliminazione  della  “PDT”  non  è  tale  da  attenuare  il  disagio  di  giornate  di  lavoro 
troppo  lunghe  e  di  carichi  di  lavoro  ancora  troppo  squilibrati;  nonostante  sia  aumentata  l'attività 
commerciale  sulla  dorsale  principale  non  si  ritiene  giustificabile  questo  disagio.  Quest'iniziativa  viene 
vissuta  come pretestuosa da parte dei Macchinisti,  i quali  ritengono  inaccettabile  che  l'azienda peggiori 
notevolmente i turni pur non  presentando la sgradevolissima “PDT”.   
  
La nostra O.S. accoglie positivamente  il  lavoro svolto dalla Gestione Equipaggi sull'incremento delle ore di 
riposo settimanale ma ritiene vadano distribuite meglio le giornate di lavoro per ridurre le differenze tra le 
sestine “cariche” e le sestine “deboli”. 
 
Confermando la nostra disponibilità al confronto al fine di migliorare le condizioni di lavoro del personale, 
porgiamo distinti saluti. 
 
 

Il Segretario Generale 
      Andrea Pelle 


